

11 de Setembre

Mollet volvió a rendir homenaje a Rafael Casanova con motivo de la celebración de la Diada de Catalunya el 11 de septiembre. Además de la ofrenda a Rafael Casanova, en la que no hubo ningún incidente relevante, la jornada tuvo actos organizados por diferentes formaciones políticas.

Destacable es el hecho que el Ayuntamiento molletense se mantuvo firme en el respeto a la máxima ley constitucional, cumpliendo ésta al mantener las banderas oficiales. Numerosas poblaciones de la comarca, como Sant Fost y Martorelles, incumplieron la ley durante esta jornada reivindicativa. ■



Día de Extremadura

El centro cultural extremeño Virgen de Guadalupe celebró el pasado domingo 14 de septiembre el "Día de Extremadura". El acto institucional más importante fue la izada de la bandera de la comunidad en los mástiles de la plaza Prat de la Riba. El día de Extremadura se celebra oficialmente el 8 de septiembre, este día, el centro extremeño molletense participó en un encuentro de centros extremeños de Catalunya. ■



Normalidad en el inicio escolar



El curso escolar ya comenzó durante el pasado mes de septiembre. Este inicio se ha desarrollado con normalidad en los 18 centros escolares, públicos y concertados; en los que en total se han matriculado 7.764 alumnos, 244 más que en el curso pasado, de los que 1.980 lo han hecho en educación infantil, 3.681 en primaria, y 2.103 en secundaria. Por otro lado, en las tres guarderías municipales han sido un total de 228 niños matriculados. ■